

### **Turnerschaft startet in die medl-Beach-Serie**

Die Beachvolleyballer und -innen der Turnerschaft Saarn freuen sich über den milden und oftmals sonnigen Frühling. Seit Anfang April trainieren sie bereits im Sand an der Mintarder Straße. Während die einen sich auf die anstehenden Wettkämpfe vorbereiten, spielen die anderen aus Spaß. Am Samstag, 10. Mai, geht es mit dem ersten Ranglistenturnier der 2. medl-Beach-Serie 2014 los. Die sehr erfolgreiche und in ganz Nordrhein-Westfalen beliebte medl-Beach-Serie des vergangenen Jahres wird mit insgesamt acht Turnieren neu aufgelegt.